

La primera causa de la ceguera en la edad laboral, de la diálisis y del trasplante renal

Oviedo / Madrid

La diabetes es la primera causa de la ceguera en edad laboral (con un coste asociado de más de 15.000 euros por persona y año), de la diálisis y del trasplante renal (con costes de 70.000 euros por persona y año), de amputaciones de miembros (que en algunos países en desarrollo absorben más de la mitad de todo el presupuesto sanitario) y de impotencia en los varones. Además, está muy ligada a las enfermedades cardiovasculares, que son evitables con un buen control metabólico. Supone la cuarta causa de muerte a nivel mundial.

Este año, en la celebración, la Federación Española de Diabetes (FED) denunciará la escasa importancia social y mediática que se le otorga a este problema sanitario que hace que se gasten en él más de 130 billones de dólares al año. En un comunicado, la Federación señala que «no sólo la pobreza de amplios sectores de la población del mundo, sino la ignorancia generalizada respecto a la diabetes hace que casi la mitad de las personas que tienen diabetes no esté diagnosticada, con lo que se les priva de la posibilidad de buscar un eficaz tratamiento».

El «Día mundial de la diabetes» se celebrará mañana en el Palacio de los Deportes de Madrid. Un equipo médico realizará una pequeña prueba de glucosa a todos los asistentes que acudan, con el fin de detectar la enfermedad. También se responderá a todas las consultas relacionadas con la enfermedad. Los especialistas alertan a los gobiernos sobre la urgencia de mejorar su manejo sanitario.